

社会の制度を変えるには、やっぱり国が変わらないとダメだと気づいて、霞が関行脚が始まりました。それぞれの組織の内部につながる人間関係を作るのが目的です。ケンカするより理解者を増やしていくのが「ナミねえ流」です。

▲旧労働省では郵便不正事件で無罪になつた村木厚子さんと出会つた▼

時代を駆ける

竹中 ナミ〔8〕

まつちゃん（大平さん）の出産は、ふわっとした雰囲気のまま、励まそうとして逆に励まされたり。あんな状況で

女性やチャレンジド（障害者）が働く社会というのが厚子さん自身のテーマでもあつたんです。仕事に誇りを持っていた。だから逮捕されたと聞いた時は「100%あり得ない」と思いました。チャレンジドの力も借りて「村木厚子さんの完全な名誉回復を願うサイト」を開設し、支援を始めました。裁判も毎回傍聴して明け方までかかってブログで内容を報告し

て壮絶な人生なんですが、その妻から弁護士になつき合いです。極道の妻が06年に出産しました。今から分娩室に入るという時までメー

出会いに恵まれた

厚子さんもみつちゃんも心から親友と呼べる人。私は出会いには恵まれると改めて思います。



たけなか・なみ 社会福祉法人理事長。62歳（写真是09年12月、兵庫県丹波市の大平さん宅を訪ねた竹中さん＜右＞と長女麻紀さん＜中央＞=本人提供）

ミねえ、麦飯って結構いけるわよ』って。みつちゃん（大平さん）の出産は、帝王切開やったから心配で。3日後に連絡がきました。「ナミねえ、女の子やつてん。それでな、ダウン症やってん」

私は日ごろ子どもに障害があるても大丈夫とか言つてゐるのに、その時は絶句してしまつて「おめでとう」の一言が出なかつた。でも、みつちゃんが「心配いらん。ナミねえの世界に行くだけやし、これからもよろしくね」って明るく言つてくれたんです。

△どんな状況でもお互いを思いやれる強い信頼関係で結ばれている▼

厚子さんもみつちゃんも心から親友と呼べる人。私は出会いには恵まれると改めて思います。